

+ 4 Freitag, 30. April 2010

Nürnberg *plus*

Vereins- ecke

1. FC Nürnberg Speedteam

Bei den Bayerischen Halbmarathonmeisterschaften gab es für die Speedskaterinnen aus Nürnberg gleich dreimal Grund zum Jubel: **Petra Krach**, **Andrea Pantel** und **Elisabeth Stühler** holten sich in ihren Altersklassen den Titel. In der AK 30 siegte Krach in 43:02,4 Min. mit über drei Minuten Vorsprung. Pantel (AK 40) überquerte nach 42:59,0 die Ziellinie, Stühler gewann in der AK 50 in 46:16,5 souverän. Bei den 14- und 15-jährigen B-Juniorinnen ging Silber an **Isabell Buchholz**; **Jörg Kaiser** (AK 40) und **Günter Hoffmann** (AK 60) wurden Dritte.

DJK BFC

Die Kampfkunstabteilung Li-Bo Kung-Fu lädt am 8. Mai zu einem Mitternachtstraining ein. Teilnehmen kann Jeder, los geht's ab 22 Uhr in den Hallen an der Hofer Straße 30. Der Eintritt ist frei. Anmeldungen unter ☎ 01 71/ 2624 143 oder www.li-bo.info.

GS Boxdorf

Drei Bogenschützen von Gut Schuß Boxdorf haben sich für die Teilnahme am Junioren-Cup des Europäischen Bogensportverbands vom 18. bis 23. Mai 2010 im süditalienischen Reggio Calabria qualifiziert. **Simon Neseemann**, **Bianca Taube** und **Dominik Vietinghoff** wurden vom Jugend-Nationaltrainer des Deutschen Schützenbundes in die Nationalmannschaft nominiert.

Boxdorfer Bogenschützen

Gleich drei Boxdorfer Bogenschützen - Simon Neseemann (19), Bianca Taube (16) und Dominik Vietinghoff (15) - konnten sich für die Teilnahme am Junioren-Cup des Europäischen Bogensportverbands (EMAU) vom 18. - 23. Mai 2010 im süditalienischen Reggio Calabria qualifizieren. Nach internen Ausscheidungskämpfen, bei denen sich die jungen Talente hervorragend behaupteten wurden sie vom Jugend-Nationaltrainer des Deutschen Schützenbundes in die Nationalmannschaft für Reggio nominiert.